



## Votez, votez, votez!

publié le 13/03/2017

Les élèves de l'atelier court-métrage encadré par M. De Barbeyrac participent au concours "Je filme un métier qui me plaît" avec leur vidéo intitulée "Sors de ta coquille !" à propos du métier d'ostréiculteur.

Votez nombreux pour cette vidéo et encouragez vos camarades en cliquant sur le lien suivant :

<http://www.jefilmelemetierquimeplai...>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**